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Proposição Eletrônica nº 4984

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A
POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DE OBRAS DE MELHORIAS
EM  TRECHO  DA  RUA  JOSÉ  SEVERINO  DOS  SANTOS,  NO
JARDIM EUROPA

Fui  procurado  pela  Senhora  Weimar  Lúcia  Dorini  de  Oliveira,
moradora da Rua José Severino dos Santos, nº 245, esquina com a Rua Francisco Longhini,
no  Jardim  Europa  e  a  mesma  solicitou  nossa  intervenção  junto  à  Administração  Pública
Municipal, visando a possibilidade de execução de obras de melhorias, tais como aumentar a
quantidade de bocas de lobo para melhorar  o escoamento  das águas pluviais,  bem como
tampar os buracos existentes no local.

Esclarece a Munícipe que é proprietária e moradora do local desde
1979  e  que  existiam  poucas  residências  construídas  no  local,  razão  pela  qual,  talvez  a
engenharia municipal não tenha atentado para o melhor escoamento de águas pluviais, o que
acontece até hoje, principalmente por se tratar de parte mais alta do loteamento. Atualmente
são poucos os terrenos sem áreas construídas, o que prejudica o escoamento das águas das
chuvas e juntamente com a pouca quantidade de boca de lobo no loca, como por exemplo no
cruzamento da Rua José Severino dos Santos com a Rua Francisco Longhini, que só existe
uma, fato que tem causado inúmeros transtornos e prejuízos à solicitante, pois as águas sujas
da chuva adentram sua residência constantemente, invandindo a piscina, queimando por várias
vezes  a  casa  de  máquinas,  chegando  até  os  cômodos  dos  fundos,  enchendo  de  barro  e
destruindo os objetos neles guardados.

Informa ainda que teve uma audiência com o Secretário Municipal
de Planejamento, Obras e Serviços, Senhor Clóvis Marcelino, no dia 26/09/18 e que estiveram
presentes  no  local  funcionários  da  Prefeitura  Municipal,  comprovando  a  necessidade  da
execução de obras que visem a melhoria no escoamento das águas pluviais, sendo inclusive
anunciadas que providências seriam tomadas, porém até o presente momento nada foi feito.

Ante o exposto,  Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas
as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao  Prefeito  Municipal,  Senhor José  Aparecido
Fernandes,   solicitando que Sua Excelência  preste a esta  Casa de Leis,  após consulta  a
Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações:

a) Encontra-se na programação da Prefeitura Municipal de Assis a
execução  de  obras  que  visem  a  melhoria  no  escoamento  das
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REQUERIMENTO Nº 134/2019
Código: M2080638972/4984
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águas  pluviais  da  Rua  José  Severino  dos  Santos,  altura  do
cruzamento  da  Rua  Francisco  Longhini,  no  Jardim  Europa,
conforme solicitação da Munícipe Weimar Lúcia Dorini, em anexo?

b) Se positivo, qual a previsão para que isso ocorra? Se negativo,
justificar.

c) Existe a possibilidade também de execução de operação tapa buracos
na referida via pública? Se positivo, quando? Se negativo, justificar.

SALA DAS SESSÕES, em 12 de abril de 2019.

ALEXANDRE CACHORRÃO 
Vereador - PR 

Documento assinado digitalmente nos termos da MP 2.200-2/2001 e da Resolução Municipal nº 189/2015. 

Para conferir o original, acesse https://sapl.assis.sp.leg.br/generico/proposicao_validar e informe o

número de proposição 4984.
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Exmo Sr. 

Alexandre Custódio 

MO.Presidente da Câmara Municipal de Assis 

Weimar Lúcia Dorini de Oliveira, RG 3. 420, 285-7, vem mui respeitosamente 

encaminhar, conforme conversado anteriormente, o assunto referente ao escoamento 

das águas de chuva e também buracos de asfalto no Jardim Europa. 

Atenciosamente, 

Assis, 08 de abril de 2019. 

r7 J~ d,._,..{)~ 
---------~-----------------------------~--~-:::;.--~--~--:::::......___ 

Weimar Lúcia Dorini de Oliveira 

RG 3.420.285-7 
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.. ' 

EXMO.SR.PREFEITO MUNICIPAL DA CIDADE DE ASSIS 

SR.JOSÉ FERNANDES 

Eu, Weimar Lúcia Dorini de Oliveira, moradora deste município, e 

residente à Rua José Severino dos Santos, 245, com esquina da Rua 

Francisco Longhini, no Jardim Europa, venho à sua presença para requerer 

atenção aos itens abaixo relatados. 

1. Sou proprietária e moradora deste local desde o ano de 1979 

2. Desde então eram muito poucas as residências construídas nesta 

localidade, razão pela qual, talvez a engenharia municipal não tenha 

atentado para o melhor escoamento de água das ruas, o que 

acontece até hoje, principalmente por se tratar de parte mais alta 

do loteamento. 

3. Hoje, são muito poucos os terrenos sem áreas construídas, o que 

prejudica o escoamento das águas das chuvas, especialmente das 

fortes chuvas de março e de setembro. 

4. Gostaria de certificar que as chamadas " bocas de lobo" para dar 

vazão a essas águas pluviais são pouquíssimas e incapazes de dar o 

devido escoamento 

5. Que temos, nas quadras próximas, apenas uma " boca de lobo" bem 

pequena, por sinal, na esquina das Ruas Francisco Longhini e José 

Severino dos Santos, que é incapaz de dar conta da vazão do rio que 

se forma nesta rua, quando das chuvas fortes, que em Assis não são 

poucas . 

6. Isso posto, 

7. considerando que já tive audiência no dia 26 de Setembro de 

2018,às 9h da manhã com o Sr. Clóvis Marcelino, Secretário de 

Obras deste Município, onde toda a situação foi esclarecida e que 

funcionários estiveram no local comprovando a necessidade das 

obras. 

8. Considerando que embora providências tenham sido anunciadas e 

que até o presente momento nada tenha sido feito e a situação 

continue causando sérios prejuízos em minha residência, pois as 
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. . . ~ 

águas sujas das chuvas entram pelo meu portão, correm pelo meu 

quintal, onde muitas melhorias já foram feitas internamente com 

várias grelhas de escoamento, mas o barro e águas sujas das ruas 

invadem piscinas, máquinas do motor (já queimadas por diversas 

vezes devido essas ocorrências )e até os cômodos dos fundos 

enchendo de barro e destruindo os objetos neles guardados. Isso, 

sem contar com o problema de Saúde devido às águas sujas das 

ruas invadindo a propriedade. 

9. Considerando também os altos valores do IPTU pagos nesta região 

da cidade, sem o devido atendimento aos problemas locais, como 

também os "buracos de asfalto", 

Solicito a Vossa Excelência as devidas providências no local, que não só 

afetam a mim, mas também a outros moradores da região. 

Comunico, também, que cópia deste documento esta sendo 

encaminhada à Câmara Municipal para acompanhamento. 

Atenciosamente, 

Assis, 08 de abril de 2019. 

aJ~A~ 
Weimar Lúcia Dorini de Oliveira 

R.G. 3.420.285-7 
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